

Wer sind wir?

Angeregt durch den Volunteer Service in den USA gründete Brigitte Schröder 1969 die erste Gruppe der eKH in Düsseldorf. Bundesweit engagieren sich heute mehr als 6.000 Damen und Herren in der als gemeinnützig anerkannten Arbeitsgemeinschaft.

In Stuttgart sind seit 1980 Frauen und Männer als „Grüne Damen und Herren“ ehrenamtlich bei der Evangelischen Krankenhaushilfe Stuttgart im Einsatz. Zurzeit engagieren sich 300 Frauen und Männer für das Wohl der Patient:innen in den Krankenhäusern, Alten- und Pflegeeinrichtungen.

Im Klinikum Stuttgart sind Grüne Damen und Herren seit 1984 vertreten. Aktuell sind ca. 100 Frauen und Männer im Katharinenhospital, im Krankenhaus Bad Cannstatt und in der Frauenklinik des Klinikums ehrenamtlich tätig.



Kontakt

eKH Arbeitsgemeinschaft
Evangelische Krankenhaushilfe
Geschäftsstelle
Büchsenstraße 33
70174 Stuttgart
Telefon 0711-2068-312
gruedamen@klinikum-stuttgart.de

www.klinikum-stuttgart.de

Grüne Damen und Herren am Klinikum Stuttgart

Wir nehmen uns Zeit für Sie



Liebe Patientin, lieber Patient,

ein Aufenthalt im Krankenhaus ist eine belastende Situation. Da ist es hilfreich, wenn die „Grünen Damen und Herren“ vor Ort Fragen beantworten, Hilfestellung leisten, zuhören und für ein Gespräch da sind. Sie erledigen kleine Besorgungen und kommen auch gerne zu den Patienten, die mit jemandem sprechen möchten.

Sie gehen durch die Stationen, übernehmen Besorgungen im Krankenhauskiosk, laden Telefontkarten auf, lesen vor und haben vor allem Zeit für Gespräche.

Man erkennt die Grünen Damen und Herren leicht an den grünen Mänteln und dem Namensschild mit dem Logo der eKH.

Wenn Sie Kontakt aufnehmen wollen, informieren Sie bitte die Station.



Die Grünen Damen und Herren nehmen sich Zeit

- für ein Gespräch, sie hören zu und geben Ihnen damit die Möglichkeit, alles auszusprechen was sie bewegt. Die Gespräche sind selbstverständlich vertraulich, die Grünen Damen und Herren sind zur Verschwiegenheit verpflichtet
- für die Unterstützung bei der Aufnahme und Begleitung auf Station (Montag bis Freitag 7.30 Uhr bis 12.00 Uhr)
- für den Einkauf innerhalb des Klinikums von Dingen des persönlichen Bedarfs
- für das Aufladen von Telefon-/TV-Karten
- für die Begleitung von Angehörigen auf den Intensivstationen

Katharinenhospital:

täglich von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Krankenhaus Bad Cannstatt:

täglich von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr

